

Why I do this

Von JadeYume

Prolog: Prolog-Warum...?

Der Mond beleuchtete die Straßen kaum.
Die wenigen Laternen waren auch nicht sehr Hilfreich.
Man hörte nur das Klappern der Schuhe eines Mädchens.
Ihre braunen Haare waren so nass, vom Regen, das sie an ihrem Kopf klebten.
An ihrer Schläfe klebte Blut.
Das rote tropftete auf die feuchte Straße.
Dort vermischte es sich mit dem Sand, der aus der Wüste hergeweht wurde, und dem Wasser.
Die Wangenknochen traten hervor, so dünn war sie schon.
Selbst spürte sie dem Hunger nicht.
Nein, sie hatte sich eingetrichtet nichts mehr zu spüren.
Nie wieder.
Trotz ihrer Einstellung bannten sich die Tränen auf ihren Wangen einen Weg.
Tropfen langsam auf das von Blut durchnässte Shirt.
Sie musste weiter.
Weiter zum nächsten 'Opfer'.
Das Messer in ihrer Hand blitzte auf.
Es war auch schon rot gefärbt.
Aber es lächzte nach mehr.
Selbst wusste sie nicht warum sie das tat.
Sie wusste nicht, warum wegen ihr so viele Unschuldige Menschen sterben mussten.
Dabei wollte sie selbst schon sterben.
Einfach weg sein.
Jedoch lies es die Stimme in ihrem Kopf nicht zu.
Diese redete immer wieder auf sie ein.
Kurz bevor sie die nächste Seele aufsuchte, sprang ihr jemand in den weg.
Jemand mit blonden Haaren, grünen Augen und einer Sense in der Hand.
"Maka, Ist das das Kishin-ei?" hörte man eine metallisch verzerrte Stimme aus der Sense.
"Ja, Soul..." antworte die Sensemeister.
Das Mädchen mit den braunen Augen schaute sie nur an und schwieg.
"Warum machst du das eigentlich?" fragte Maka.
"Warum?" Murmelte das Kishi-Ei "Warum weiß ich selbst nicht..."
Und so überlies sich ihrem Schicksal...